

89 Dominicanos presentes en el Día Inaugural de MLB



Fil
4:13

TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE

Año 49

Est 1976

28 de Marzo al 3 de Abril del 2025
el Latino Semanal

Edición 2264

Sergio Vargas cumple 65 años: "Ahora voy a detenerme a disfrutar cada minuto de los años que me quedan por vivir"



En sus 65 años de vida, lo único que le gustaría cambiar es que «las familias a las que pertenecieron las mujeres de las que se enamoró tuvieran más tolerancia»

Estamos Contratando



Oportunidades:

- Ingeniero Profesional \$94,525/año
- Plomero \$25.91/hora
- Reparador de Puentes \$20.57/hora
- Supervisor de Mantenimiento \$64,513/año
- Técnico Automotriz II \$23.99/hora
- y muchos trabajos mas!

¡Amplia bolsa de trabajo!

Para más información, visite nuestro sitio web

www.pbcgov.jobs

APLICA!



Aplica en nuestro sitio web www.pbcgov.jobs

El pasado sábado 15 de marzo Sergio Vargas arriba a los 65 años de edad, y aunque es de los que prefieren no festejar con pastel y apagar velitas, ya que celebra cada amanecer, si tiene una reflexión después de un recorrido de una carrera artística exitosa, una prole de diez hijos, nueve hermanos, una nueva pareja con la que espera compartir sus últimos años, un sin número de familiares y una caterva de amigos. Al razonar lo primero en decir es: "¡Que lo logré!"

"En esta época en la que

están de moda los querubitos y morir joven, creo que haber logrado casi 40 años de carrera ininterrumpida y llegar a 65 años, de pie, en salud, autogestionable, en mi mejor condiciones para seguir produciendo, es mi gran logro. Mi compadre Dioni Fernández me dijo que él espera vivir 106 años, y yo le respondí que yo estaría ahí a su lado".

Dioni fue uno de sus mentores en la música, con unos ocho años de diferencia en la edad.

Sergio también espera

convertirse en un merengero longevo, igual que Joseíto Mateo. Y aunque parezca broma, él no es de los que se toman la vida a chanza.

Tiene su corazón clavado en su pueblo Villa Attagracia, la virtud del agradecimiento y un gran corazón con el que ha sabido dar amor a sus semejantes, de una manera incommensurable.

Los últimos fallecimientos de amigos artistas le han conmovido de tal manera que hasta ha llegado enfermar de tristeza.

En el mes de Marzo la muerte repentina, de su amigo y compañero **Diomedes Núñez** enlutó su corazón y le ha costado continuar con su trabajo, debido a la aflicción.

"La muerte de Diomedes me ha causado una angustia incontrolable. Yo le pude dar seguimiento desde el primer día que se le declaró la enfermedad, saber de su partida me angustió de una manera extraordinaria", confesó.

Vive tu vida y olvida tu edad, date gusto a ti no a los demas ...

CLASIFICADOS: WWW.ELLATINODIGITAL.COM